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Aos 04 (quatro) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em 
virtude do ato da Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças 
dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, 
Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Francisco Holanda, Fernando 
Hollanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, 
Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia 
Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia 
Barbosa e Teca Nelma. No Grande Expediente, como primeiro orador, 
vereador João Catunda fez duras críticas por ser priorizado a vacina do 
covid-19 aos reeducando do sistema prisional acima de 18 anos ao invés 
dos professores, deixando seu repudio à esta decisão do governador. Leu 
a nota emitida pelo governador. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça corroborou com o pronunciamento do orador, considerou uma 
vergonha essa nota supracitada. Defendeu que a vacina deve ser 
priorizada para os cidadãos de bem. Retornando o orador deixou claro que 
isso é uma vergonha ao estado de Alagoas e a nossa capital, reiterando 
seu repudio ao governador Renan Filho. Em aparte o vereador Cleber 
Costa mencionou que o preso tem todo direito as medidas sanitárias e que 
o mesmo já cumpre a pena determinada pela justiça. A segunda oradora 
vereadora Gaby Ronalsa indagou sobre as indicações que trouxe hoje na 
pauta da ordem do dia a exemplo da mobilidade urbana de Fernão Velho e 
gratificação de produção ambiental para servidores da SUDES, bem como 
melhorias para ruas de Rio Novo, solicitando que sejam aprovadas pelo 
colegiado. O terceiro orador vereador Francisco Filho mencionou sobre 
o ultimo decreto do governo do estado e que na quinta-feira esteve reunido 
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com o pessoal de eventos, sendo esses de pequeno porte a exemplo de 
casamentos, festas infantis, formaturas entre outros, destacando que esse 
segmento tem passado bastante dificuldades. O parlamentar destacou 
outro pleito importante quanto a reabertura dos cinemas da nossa capital, 
sendo Alagoas o único estado que desde a primeira onda da covid-19 
nunca mais abriu as salas. Comentou a estrutura para reabertura do cine 
kinoplex do Maceió shopping que está com um grande aparato de 
higienização, controle do ar condicionado bem como a não aglomeração de 
pessoas, com todos os cuidados inclusive com compra de ingresso 
exclusivo pela internet. O vereador defendeu a retomada com cautela da 
cultura e arte na forma de entretenimento para população levando sempre 
em consideração a segurança sanitária das pessoas para melhoria até da 
saúde mental. Finalizando defendeu que sejam estabelecidas novas 
normas para convivermos com essa pandemia. Em aparte o vereador 
Fabio Costa parabenizou o pronunciamento do orador onde defendeu que 
se respeitando as regras sanitárias devem reabrir a exemplo do cinema. 
Retornando orador teceu mais comentários quanto o tema em questão. O 
quarto orador vereador Oliveira Lima mencionou que protocolizou para 
que seja declarada como de utilidade pública a OPEAL – Ordem de 
Pastores Evangélicos de Alagoas, solicitando apoio dos pares para 
aprovação. O quinto orador vereador Cleber Costa mencionou que 
esteva hoje na inauguração do Centro de Acolhimento e Triagem do bairro 
do Pinheiro. O equipamento, localizado na Rua Miguel Palmeira, irá prestar 
serviços de assistência social e psicológica aos moradores dos bairros 
afetados pelo afundamento do solo. Cerca de 17 mil famílias, o que 
representa mais de 60 mil pessoas em cinco bairros da cidade, poderão ser 
atendidos pelo equipamento. Em seguida mencionou que leu no diário que 
a própria secretária de educação está analisando a proposta de ensino 
integral das escolas municipais, sendo um pleito deste vereador. Afirmou 
que pós pandemia o mundo nunca mais será o mesmo e devemos nos 
adaptar a essa nova realidade. O sexto orador vereador Leonardo Dias 
pontuou que neste fim de semana muitos brasileiros saíram às ruas em um 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 

ato a favor do presidente Bolsonaro. Após a chegada desse evento o 
parlamentar visualizou em sua rede social uma ameaça a sua pessoa e ao 
presidente onde este vereador foi à polícia federal e polícia civil fazer as 
denúncias. Comentou que a sete anos de ativismo político sempre pautou 
suas ações na ideologia política, defendendo sempre no que ou em quem 
acredita sendo o debate no campo das ideias. Parabenizou todo mundo 
que foi às ruas de forma pacifica e ordeira. Solicitou que a Casa vote ainda 
essa semana a matéria quanto o recesso parlamentar. Em aparte o 
vereador Luciano Marinho solidarizou-se com o orador quanto a ameaça 
ao parlamentar e ao presidente Jair Bolsonaro. Solicitou respeito as 
ideologias divergentes, pois estamos vivendo em uma democracia. 
Discorreu que no ano de 2019 protocolou um requerimento com o mesmo 
objeto quanto a redução do recesso parlamentar que na época sequer foi 
lido. Em aparte o vereador Francisco Filho solidarizou-se com o orador 
no tocante as ameaças, repudiando veementemente esse tipo de conduta. 
O senhor presidente mencionou o apoio integral ao vereador Leonardo Dias 
e que já está de posse do comunicado deste vereador tão logo o conselho 
de segurança irá tomar as medidas cabíveis. O senhor presidente repudiou 
o ocorrido. Quanto ao projeto a respeito da redução do recesso parlamentar 
logo será pautado sem prejuízo da matéria. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL – Vereadora Olivia Tenório, protocolo web nº 
05030042/2021; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 
04300035/2021 e 04300036/2021; PL(s) – Vereador Fernando Hollanda, 
protocolo web nº(s) 05020001/2021, 05020002/2021, 05010022/2021 e 
05010023/2021; PL – Vereador José Márcio Filho, protocolo web nº 
05010002/2021; Comunicação 001 – Vereador Kelmann Vieira – Licença 
por tempo indeterminado do cargo de vereador; Ofício nº 06521 – Vereador 
Leonardo Dias. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos da Vereadora 
Gaby Ronalsa – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04260026/2021 a 04260031/2021, 04130004/2021 a 04130015/2021, 
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04130017/2021, 04130018/2021, 03040024/2021, 03040025/2021, 
04260032/2021 a 04260034/2021; Requerimentos da Vereadora Teca 
Nelma – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05030010/2021 a 
05030013/2021, 04290034/2021, 04290036/2021, 04290038 /2021 e 
04290040 /2021 foram discutidas pela autora; Requerimentos do Vereador 
Cal Moreira – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03020014/2021 e 03020015/2021; Requerimentos do Vereador Cleber 
Costa – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04290027/2021 e 
04290029/2021;Requerimentos Vereador João Catunda – Todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 04300017/2021, 04300018/2021, 
04300020/2021, 04300022/2021, 04300023/2021, 04300028/2021 a 
04300032/2021, 04290028 /2021 e 04290030/2021 foram discutidas pelo 
autor; Requerimentos Vereador Fernando Hollanda – Todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05010003/2021 a 05010018/2021, 02040024 
/2021, 04300001/2021 a 04300005/2021, 02040021/2021, 04290049/2021 
a 04290060/2021 foram discutidas pelo autor e pelo vereador Cleber Costa; 
Requerimentos Vereador Luciano Marinho – Todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04290007/2021 a 04290011/2021, 04290013/2021 a 
04290015/2021, 05030006/2021, 05030008/2021, 05030009/2021, 
05030014/2021, 05030015/2021, 05030017/2021, 05030018/2021, 
05030032/2021, 04300037/2021 a 04300041/2021, 04300043/2021 a 
04300045/2021, 04300050/2021 foram discutidas pelo autor; 
Requerimentos do Vereador Leonardo Dias – Todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04300006/2021 a 04300013/2021, 04300015/2021, 
04290033/2021, 04290035 /2021, 04290037/2021, 04290039/2021 e 
04290041/2021 foram discutidos pelo autor e pelo vereador Cleber Costa; 
Requerimentos do Vereador Oliveira Lima – Todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04290042/2021, 04290043/2021, 04290046/2021 e 
04290047/2021; Requerimentos do Vereador Kelmann Vieira – Todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 04300033/2021, 04300034/2021, 
05030023/2021 a 05030027/2021 foram discutidos pelo autor e pelos 
vereadores Galba Netto, João Catunda, Joãozinho, Teca Nelma, Olivia 
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Tenório, Fernando Hollanda, Leonardo Dias e Cleber Costa, ; PL da 
Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 01220020/2021 
discutido pela autora. O senhor presidente registrou a presença do 
vereador Alan Balbino. Passando para o Expediente Final usou da 
palavra vereadora Teca Nelma lamentou que não há previsão 
orçamentária para o Censo 2021. Portanto ele não se realizará. As 
consequências e gestão trará um grande prejuízo ao nossa país uma vez 
que é através do censo que são elaboradas diversas políticas públicas para 
a população.  Facultada palavra ao vereador Kelmann Vieira agradeceu 
as palavras e apoio e aguarda todos amanhã as dez horas no palácio do 
governador para sua posse ao tempo que parabeniza seu suplente Alan 
Balbino que logo será empossado. Facultada palavra ao vereador 
Fernando Hollanda agradeceu a bíblia que recebeu do pastor vereador 
Oliveira Lima. Passou a tratar sobre a classe de músicos que vem sofrendo 
e que apresentou requerimento em favor dos mesmos com um auxílio para 
ajuda-los nesse momento pandêmico.  Facultada palavra ao vereador 
Leonardo Dias deu boas vindas ao vereador Alan Balbino. Lamentou a 
tragédia em Santa Catarina onde um jovem de 18 anos com uma faca 
invade creche e mata crianças e professora. O senhor presidente desejou 
boa sorte ao futuro secretário de estado Kelmann Vieira e ao seu sucessor 
na vereança, Alan Balbino.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió, 04 de maio de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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